Werte Eltern, 19.03.2020

ich bitte Sie dringend um Informationen an die Schule, wenn Ihr Kind oder eine andere Person in Ihrer Familie nachweislich vom Coronavirus infiziert sein sollten. In diesem Fall sind wir als Schule verpflichtet, entsprechende Meldungen an das Gesundheitsamt des Landkreises und an das Staatliche Schulamt Brandenburg zu tätigen.

Ich hoffe dringend, dass dies nicht notwendig ist und wünsche Ihnen in diesem Sinne: "Bleiben Sie gesund!" und mit freundlichen Grüßen Ch. Schneider